

CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Ulrich Maly
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

Wolff'scher Bau des Rathauses
Zimmer 58
Rathausplatz 2, 90403 Nürnberg
Telefon: 09 11 / 231 - 2907
Telefax: 09 11 / 231 - 4051
E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de
www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

STR

OBERBÜRGERMEISTER	
14. AUG. 2015	
VII	1 Zur Kl. 1
	2 Zur Kl. 2
	3 v.v.
	4 Antwort zur Absendung von ... am 14.08.2015
	5 Antwort zur Urausschrift vortragen

Brefm

Kopie: OA, Z.B.H., VI

Beachvolleyball am Hauptmarkt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

als Großstadt beliebtes Tourismusziel und wichtiger Einkaufsstandort braucht Nürnberg auch in der Altstadt hochwertige Veranstaltungen, die für eine große Anzahl von Menschen attraktiv sind und überregionale Ausstrahlung haben. Selbstverständlich müssen dabei unterschiedliche Bedarfe, Erwartungen, Zielgruppen, Interessen und vor allem auch großstädtische Vielfalt gewahrt werden.

Als Veranstaltungsort spielt dabei auch Hauptmarkt eine wichtige Rolle. Er ist die "gute Stube Nürnberg", zentraler Marktplatz, zentraler Veranstaltungsplatz und bedeutender touristischer Ort. Bei allen Veranstaltungen dort gilt es stets abzuwägen zwischen dem Interesse der in der Altstadt lebenden Menschen, dem Interesse an großstädtischen Veranstaltungen, dem Interesse der Kirche an störungsfreien Gottesdiensten und dem Interesse an einem funktionsfähigen, attraktiven Wochenmarkt. Neben den Wochen- und Spezialmärkten finden auf dem Hauptmarkt Veranstaltungen sowohl der Stadt (z.B. Blaue Nacht, Bardentreffen, "Bio erleben") als auch sonstiger Veranstalter (z.B. Bauernmarktmeile, Schmankerlmarkt der Handwerkskammer, Bauernmarktmeile, Smart Beach Volleyball, Red Bull District Ride) statt.

Wichtig ist daher, eine klare und transparente Strategie zu haben, welche Veranstaltungen auf dem Hauptmarkt und anderen Plätzen der Altstadt stattfinden sollen. Dabei ist klar, dass man niemals allen Wünschen und Zielgruppen gerecht werden kann.

Die CSU stellt daher zur Behandlung im Stadtrat folgenden

Antrag:

- Die Verwaltung berichtet über die bisherigen Erfahrungen mit Veranstaltungen auf dem Hauptmarkt sowohl städtischer als auch sonstiger Veranstalter.
- Die Verwaltung erarbeitet eine Strategie, welche Veranstaltungen auf dem Hauptmarkt und anderen Plätzen der Altstadt stattfinden sollen. Dabei sind die verschiedenen Bedarfe, Erwartungen, Zielgruppen, aber auch großstädtische Vielfalt zu berücksichtigen. Kriterien sollten auch Qualität und überregionale Ausstrahlung sein.

Mit freundlichen Grüßen



Sebastian Brehm
Fraktionsvorsitzender